



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en République de Biélorussie

Le 29 septembre 2019, dans le cadre de son séjour à Minsk, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a pris part aux célébrations du 30^e anniversaire de la création de l'exarchat biélorusse. Il a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République biélorusse, D. Mezentsev.

Le métropolite Hilarion et M. Mezentsev ont échangé leurs impressions sur les célébrations, et constaté l'importance de la spiritualité dans le quotidien des peuples russe et biélorusse.

Le même jour, le métropolite Hilarion s'est rendu au monastère Sainte-Élisabeth de Minsk. Monseigneur a visité l'église dédiée à la Vierge Souveraine, et l'église des Saints-Martyrs-Impériaux. Il est aussi entré à l'hôtellerie monastique et a visité l'école dépendant du monastère, guidé par l'higoumène Euphrosine (Laptik) et par l'archiprêtre Andreï Lemechonok, confesseur du monastère.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46061/>